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Mes chers amis, 
J’ai rencontré beaucoup de personnes dans ma vie et ces personnes m’ont dit 
qu’elles n’avaient jamais fait du mal à qui que ce soit, vraiment à personne, et 
que de ce côté-là, il n’y avait aucun besoin pour eux de repentance. Mais, avoir 
sciemment fait du mal à autrui, est ce le seul critère que nous avons à 
considérer ? Il y a en ce moment plusieurs personnes qui m’interrogent à ce sujet 
et je réponds publiquement par cette lumière, afin de clarifier ce que Yahweh 
attend vraiment de ses enfants. Il est avant tout question d’une attitude, puis il 
est en même temps question d’agir d’une certaine manière autant que 
d’omettre certaines choses. 
 

 

Isayah (Esaïe) 1 :17 – (Louis Segond 1910) 
17 Apprenez à faire le bien, recherchez la justice, protégez l'opprimé ; 
faites droit à l'orphelin, défendez la veuve. 

 
Il nous est demandé d’apprendre ! Si nous devons apprendre une chose, c’est 
parce que nous ne la savons pas et nous en sommes incapables de la pratiquer. 
Faire le bien est une action ! On ne peut pas faire le bien en restant inactif.  
Il nous est demandé de rechercher ! Si nous voulons trouver quelque chose, 
c’est que nous ne l’avons pas et nous ne pouvons pas donner de ce que nous 
n’avons pas ! Pratiquer ce qu’est juste est une action ! On ne peut être juste en 
ne rien faisant ! 
Il nous est demandé de protéger ! Si nous devons protéger quelqu’un, c’est que 
nous avons reçu la capacité de protéger et de comprendre qui a besoin de cette 
protection. On ne peut protéger en restant inactif ! L’opprimé est celui qui est 
mis devant nous tous les jours ! Nous savons reconnaître toute forme 
d’oppression ! 
Il nous est demandé de faire droit à l’orphelin ! Si nous croisons dans notre vie 
des orphelins, nous devons leur faire droit ! Nous devons veiller à ce qu’ils aient 
ce qui leur revient de droit ! On ne peut veiller au droit sans rien faire, et il faut 
connaître le droit (la loi) ! 
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Il nous est demandé de protéger la veuve ! Autant que nous pouvons croiser 
dans notre vie des orphelins, nous pouvons croiser dans notre vie des veuves. Il 
est de notre devoir de les défendre si elles en ont besoin. 
 

 
Combien de fois dans notre vie il nous est arrivé d’avoir cette attitude en nous 
parlant à nous-mêmes et en nous disant : « Je ne lui ai rien 

demandé, je n’y suis pour rien ! Je ne vois pas en quoi 

c’est mon problème, etc. » 
Comment pouvons-nous penser un seul instant que Yahweh cautionnerait une 
telle attitude quand nous avons lu ce verset dans Ia Bible : 

 
Isayah (Esaïe) 1 :17 – (Louis Segond 1910) 
17 Apprenez à faire le bien, recherchez la justice, protégez l'opprimé ; 
faites droit à l'orphelin, défendez la veuve. 

 
Yahweh ne nous demande pas d’aller à la recherche des orphelins et des veuves 
pour accomplir quelque chose de bien sur ces personnes une fois que nous les 
aurons trouvées. On n’est pas dans une posture de comptable quand on est un 
enfant de Yahweh. Ce n’est pas pour l’avoir accompli et de l’avoir pour ainsi dire 
coché dans la liste des bonnes œuvres à faire, que Yahweh nous a demandé ces 
choses par la voie de ses prophètes. Il s’agit avant tout d’une attitude que 
Yahweh veut voir dans nos entendements, dans nos cœurs et dans nos réflexes. 
Il y a des gens qui nous approchent parfois dans nos vies et ils sont étonnamment 
bienveillants avec nous. Nous sommes agréablement surpris et nous voyons tout 
le bien qu’ils nous font et veulent encore nous faire. Si nous laissons faire sans 
nous interroger pourquoi ces personnes nous font autant de bien, nous risquons 
très rapidement d’être compromis devant les lois de Yahweh. Parce que rien 
n’est pour rien et ce qui ne me revient pas, je ne dois pas l’accepter. Par 
exemple : Tout travail mérite salaire, et ce salaire doit être en équation avec le 
travail qu’on fait pour moi. Si j’accepte qu’on me fasse le travail, je dois savoir 
combien il coûte partout ailleurs ! Je ne peux pas rester passif et me dire : « Tant 
pis pour lui, mais il me fait bien profiter. »  
Mais, pourquoi une personne viendrait auprès de nous en nous offrant des 
choses ou des services, continuellement sans demander la juste contrepartie ? 
Nous devons nous interroger et interroger la personne en question.  
Beaucoup de personnes qui se trouvent dans une certaine détresse et dans une 
certaine souffrance cherchent l’amour, l’approbation et la reconnaissance de 
cette manière-là. On ne peut pas leur faire un quelconque reproche là, puisque 
leur comportement n’est que justice devant Yahweh. Si une personne, même 
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qu’elle soit rejetée, évitée, mal-aimée, reste droit et intègre et veut volontiers 
donner le meilleur d’elle-même pour regagner l’approbation des autres, elle 
n’est en rien repréhensible ! 
Celui ou celle qui sera repréhensible est celui ou celle qui en profite de la 
situation, encore et encore sans rien dire ! Et, ceux qui se moquent et profitent 
d’avantage se chargent d’un péché grave ! 

 
Romains 15 :1-2 –  
Nous qui sommes forts avons l'obligation de supporter les faiblesses 
des faibles et de ne pas nous faire plaisir. Que chacun de nous plaise à 
son prochain pour son bien, pour le faire grandir. 

  
Yahweh n’aime pas cette attitude-là : « Tous les jours se lève un 

imbécile, je n’ai qu’à l’attendre. » 
C’est une attitude d’hypocrite et de profiteur. Gardons nous de profiter de qui 
que ce soit et de quelque manière que ce soit. 
 

 

Comment pouvons-nous trouver une attitude juste pour ne pas tomber dans le 
piège de l’hypocrisie et devenir des profiteurs injustes ? 
 

Isayah (Esaïe) 1 :17 – (Louis Segond 1910) 
17 Apprenez à faire le bien, recherchez la justice, protégez l'opprimé ; 
faites droit à l'orphelin, défendez la veuve. 

 

Il nous est demandé de rechercher ! Si nous voulons trouver quelque chose, 
c’est que nous ne l’avons pas et nous ne pouvons pas donner de ce que nous 
n’avons pas ! Être juste est une action ! On ne peut être juste en ne rien faisant ! 
On peut être autosuffisant et content de soi quand on ne fait rien, mais pas juste. 
Alors, recherchons !  

Mattithyah (Matthieu) 6 :33 –  
33 Cherchez premièrement le Royaume et la Justice de Yahweh ; et 
toutes ces choses vous seront ajoutées. 

 

Yahshua nous dit plusieurs choses dans ce verset, et dans ce contexte dans lequel 
je le cite, il est en quelque sorte auto expliquant. Nous devons d’abord, avant 
toute autre chose, chercher le royaume de Yahweh et la justice de Yahweh ! Et 
toutes les choses que nous avons besoin pour la vie nous seront ajoutés ! Si nous 
n’avons pas le souci d’être justes aux yeux de Yahweh et de pratiquer cette 
justice qu’il nous dit de chercher, comment voulons nous qu’il nous regarde ? 
Regardez ce que dit l’apôtre Yahchanan (Jean) à ce sujet : 

 

1 Yahchanan (Jean) 3 :7 –  
7 Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la 
justice est juste, comme lui-même est juste. 
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Surtout, n’écoutons pas les prêcheurs chrétiens qui voudront que nous ne 
pratiquions pas la justice de Yahweh en obéissant à ses commandements. 
Yahshua a dit que nous devons chercher cette justice : 
 

Mattithyah (Matthieu) 6 :33 –  
33 Cherchez premièrement le Royaume et la Justice de Yahweh ; et 
toutes ces choses vous seront ajoutées. 

 
La justice de Yahweh, c’est d’obéir : 

 

1 Yahchanan (Jean) 3 :10 –  
10 En cela sont manifestes les enfants de Yahweh et les enfants du 
diable. Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Yahweh et il 
n'aime pas son frère. 

 
Ce verset-là dit quelque chose avec beaucoup de puissance. Ce verset dit que les 
enfants de Yahweh sont manifestes par la pratique de la justice de Yahweh ! Et, 
ce verset dit que ceux qui ne pratiquent pas cette justice de Yahweh sont 
manifestes comme enfants du diable ! C’est clair et n’a pas besoin de plus 
d’explication. Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Yahweh et il 
n'aime pas son frère. 
Alors, la justice de Yahweh, elle se réfère à quoi dans ces versets-là ?  

 
1 Yahchanan (Jean) 3 :1-15 –  
1 Voyez quel amour le Père nous a accordé, afin que nous soyons 
appelé les fils de Yahweh ! Ainsi le monde ne nous connaît pas, parce 
qu'il ne l'a pas connu. 
2 Bien-aimés, maintenant nous sommes les enfants de Yahweh et il n’a 
pas encore été révélé ce que nous serons, mais nous savons que quand 
il sera révélé, nous serons comme lui, car nous le verrons tel qu’il est.  
3 Et quiconque a cet espoir en lui, se purifie, comme lui est pur. 
4 Quiconque pèche transgresse la loi et le péché est la transgression 
de la loi. 
5 Et, vous le savez qu’il a été manifeste pour enlever nos péchés et en 
lui il n'y a pas de péché. 
6 Quiconque demeure en lui, ne pèche pas, quiconque pèche ne l'a pas 
vu et ne le connaît pas. 
7 Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la 
justice est juste, comme lui-même est juste. 
8 Celui qui commet le pèche est du diable, car le diable a péché depuis 
le commencement (Bereshith). Pour cela, le Fils de Yahweh a paru pour 
détruire les œuvres du diable. 
9 Quiconque est engendré de Yahweh ne commet pas de péché, parce 
que sa semence reste en lui et il lui est impossible de pécher, parce 
qu'il est né de Yahweh. 
10 En cela sont manifestes les enfants de Yahweh et les enfants du 
diable. Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Yahweh et il 
n'aime pas son frère. 
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11 Car c’est le message que vous avez entendu depuis le 
commencement (Bereshith), c'est que nous devons nous aimer les uns 
les autres. 
12 Pas comme Caïn, qui était du méchant et qui a commis le meurtre 
de son frère. Et pourquoi a-t-il commis le meurtre de son frère ? Parce 
que ses œuvres étaient mal et que celles de son frère étaient justes. 
13 Ne soyez pas étonnés, mes frères, si le monde vous hait. 
14 Nous savons que nous sommes passés de la mort à la vie, parce que 
nous aimons les frères. Celui qui n'aime pas son prochain demeure 
dans la mort. 
15 Quiconque hait son prochain est un meurtrier et vous savez 
qu'aucun meurtrier n'a la vie éternelle demeurant en lui. 

 
La justice de Yahweh se réfère aux 613 commandements de la loi de Yahweh, à 
rien d’autre. La justice de Yahweh ne se réfère pas aux inventions chrétiennes 
qui sont faites pour écarter, faire oublier et désobéir la loi ! C’est leur première 
préoccupation et leur enseignement premier : Tu vis sous la grâce ! Tu n’as plus 
à obéir à cette ancienne loi ! Tu ne peux pas être juste par ce que tu fais !  
 
Yahshua me dit :  

Mattithyah (Matthieu) 6 :33 –  
33 Cherchez premièrement le Royaume et la Justice de Yahweh ; et 
toutes ces choses vous seront ajoutées. 

Les apôtres disent : 
Romains 2 :13 –  
13 Ce ne sont pas, en effet, ceux qui écoutent la loi qui sont justes 
devant Yahweh, mais ce sont ceux qui la mettent en pratique qui 
seront justifiés. 

 
Les chrétiens sont des formidables menteurs en ce qui concerne le vrai 
enseignement de Yahshua Messie et des disciples et apôtres. Les chrétiens 
enseignent en totale opposition à Yahweh et en totale opposition à Yahshua ! 
Tout homme juste selon la loi de Yahweh plaît à Yahweh ! Yahweh aime que ses 
enfants soient obéissants. C’est avant tout une question d’attitude ! Il est clair 
que nous ne pouvons pas imposer une justice venant de nous-même, car ce 
serait un ajout aux lois, commandements et préceptes de Yahweh et 
constituerait ainsi un péché. 
Yahshua a dit : 

Mattithyah 5 :17-20 –  
17 Ne pensez même pas que je sois venu pour démolir la loi ou les 
prophètes, je ne suis pas venu pour les démolir, mais pour les établir. 
18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne 
passeront pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus 
petite lettre, jusqu'à ce que tout soit arrivé. 
19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 
enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 
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royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 
les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 
20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et 
des Pharisiens, vous n'entrerez certainement pas dans le royaume de 
Yahweh. 

Ainsi nous trouvons cette attitude que nous devons avoir. Nous devons corriger 
nos attitudes issues du christianisme ou de l’Islam qui entend vivre sans et contre 
les commandements de loi de Yahweh. Pensez vous qu’il soit permis de profiter 
de notre prochain parce que celui-ci se trouve dans une détresse sentimentale 
et dans la solitude ? Yahweh ne le veut pas ! Si une personne vous 
couvre de bienfaits, soyez en sûr que cette personne veut quelque chose de 
vous. Si vous acceptez de vous faire couvrir de bienfaits pour lesquels vous n’avez 
pas donné la contrepartie juste, ceux-ci ne vous reviennent pas et vous devenez 
un voleur. 
 

 

Nous devons comprendre que notre attitude est un acte accompli aux yeux de 
Yahweh. Si nous voulons appartenir à Yahweh, nous devons être manifestes 
comme enfants de Yahweh. Il n’y a pas de neutralité ! 

 

1 Yahchanan (Jean) 3 :10 –  
10 En cela sont manifestes les enfants de Yahweh et les enfants du 
diable. Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Yahweh et il 
n'aime pas son frère. 

 

Vous appartenez à un camp ou à l’autre, il n’y a pas a tortiller. Il y a un camp ou 
la justice de Yahweh est combattue avec tous les arguments de ce monde. Dans 
ce camp-là il y a ceux qui flottent sur un nuage de grâce et de miséricorde. Ils 
considèrent leur propre morale qu’ils disent venir de l’esprit saint, mais ils ne 
veulent surtout pas obéir comme Yahshua a obéi ! Non, ils disent que le fait de 
vouloir être juste soit un désir charnel ! Naturellement ce sont les mensonges du 
diable qui sont manifestes-là ! Ils disent que personne ne peut obéir à la loi, sans 
qu’ils n’aient jamais essayé d’y obéir ! Les prétentions des chrétiens sont 
énormes et ils auront le salaire de leurs transgressions de la loi (péchés) ! 

 

1 Yahchanan (Jean) 3 :4 –  
4 Quiconque pèche transgresse la loi et le péché est la transgression 
de la loi. 
Romains 6 :20-21 –  
20 Car, lorsque vous étiez esclaves du péché, vous étiez libres à l'égard 
de la justice.  
21 Quels fruits portiez-vous alors ? Des fruits dont vous rougissez 
aujourd'hui. Car la fin de ces choses, c'est la mort. 

Il est toujours très important de regarder les versets et de les relire à plusieurs 
reprises, afin de saisir vraiment tout leur contenu. Dans Romains 6 :20, l’apôtre 
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Shaul (Paul) nous explique que lorsque les Romains étaient esclaves du péché 
(de la transgression de la loi), ils étaient libres à l’égard de la justice. Et, dans 
Romains 6 :21 il leur rappelle quels fruits ils portaient et où ces fruits menaient 
finalement. Le fruit de la transgression de la loi, c’est la mort ! Voilà ce que sont 
les fruits du christianisme ! 
Le camp de Yahweh est le camp de ceux qui veillent à ne pas pécher, à pratiquer 
la justice de Yahweh en ne pas transgressant la loi. Yahweh est parfait au regard 
de sa propre loi ! Regardez ce que Yahshua nous dit à ce sujet : 

 

Mattithyah (Matthieu) 5 :48 –  
48 Pour cela, devenez parfaits, juste comme votre Père qui est dans 
le ciel est parfait. 

 

Ne nous laissons pas embrouiller la tête par des bêtises charnelles de certains ! 
N’écoutons pas des choses contre lesquelles les écritures saintes parlent 
clairement ! L’obéissance, c’est une demande concrète de Yahweh et aussi de 
Yahshua. Les apôtres en leur temps ont toujours demandé l’obéissance à la 
loi aux frères et sœurs dans les assemblées ! Que voulez vous obéir si ce n’est 
pas les commandements de loi de Yahweh ? De quoi à quoi voulez vous être 
convertis, si ce n’est de l’état de pécheur (transgresseur de la loi) à l’état de juste 
selon la justice de Yahweh ? Quand j’entends les bêtises telles que : « Je me suis 
converti à Jésus. », je me demande comment les gens en sont arrivés là !  
Personne dans la Bible ne s’est converti « à Jésus » et dans les écritures saintes 
à aucun endroit une telle chose est demandée aux croyants. La conversion est 
une chose concrète, pas une chose floue et interprétable. Suivre Yahshua 
Messie, c’est faire ce qu’il a fait ! Yahshua n’a jamais transgressé les 
commandements de loi de Yahweh ! Comment pourrait-on prétendre de suivre 
Yahshua en faisant d’autres choses que celles que lui a faites ?  
Les mots ont une signification bien précise et nous ne devons pas laisser des gens 
reformater notre entendement par le fait que ces gens voudront donner un sens 
différent aux mots. Le péché est la transgression de la loi, et celui qui pèche 
transgresse la loi.  Est-ce que cela veut dire que je n’ai pas à obéir à la loi ? Non, 
cela ne veut pas dire ça ! 
Ce ne sont pas, en effet, ceux qui écoutent la loi qui sont justes devant Yahweh, 
mais ce sont ceux qui la mettent en pratique qui seront justifiés. Est-ce que cela 
veut dire que l’on peut être justifié sans pratiquer la loi ? Non cela ne veut pas 
dire ça !  
Petits enfants, ne vous laissez pas séduire : Celui qui pratique la justice est juste ! 
Celui qui transgresse les commandements de loi et qui enseigne de faire ainsi est 
le moindre ! Le dernier des derniers ! Le plus bas des plus bas ! Il n’y a pas plus 
petit que celui-là ! Le moindre ! 
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Mattithyah 5 :19 –  
19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 
enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 
royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 
les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 

 

Yahshua est clair dans ses propos et il faut arrêter de véhiculer cette image d’un 
homme avec des cheveux longs et des sandales aux pieds, à la voix doucereuse 
qui marmonne des pieuseries à longueur de journée ! C’est une image satanique, 
celle-là ! Yahshua Messie, quand il marchait sur cette terre était un homme 
direct ! C’était quelqu’un qui affrontait les gens, peu importe leur statut ! Il n’y 
avait pas moyen de faire accepter un péché (transgression de la loi) quelconque, 
venant de qui que ce soit à Yahshua. Il n’était pas ce que nous appellerons 
aujourd’hui politiquement correct quand il fouettait les marchands pour les faire 
fuir l’enceinte du Temple et quand il jetait l’argent par terre en renversant les 
tables. Il ne marmonnait pas des phrases avec une voix doucereuse là, mais il 
gueulait le coup afin que tout le monde l’entende ! Oui, il frappait des gens à 
coup de fouet ! Oui, il haussait le ton !  
Alors, remettons les choses à leur place. Laissons la signification des mots et ne 
tordons pas par une raison de fausse piété ce que les écritures disent !  
Les apparences pieuses sont une spécialité pharisienne, et la Bible nous en parle 
à beaucoup d’endroits.  

Loukas (Luc) 18 :9-14 –  
9 Puis il disait cette parabole à ceux qui étaient confiant en eux-mêmes 
qu’ils étaient justes, tout en méprisant les autres ; 
10 Deux hommes montaient dans l’enceinte sacrée pour prier, l'un 
était un Pharisien et l'autre un collecteur d’impôts. 
11 Le pharisien, debout, priait ainsi pour lui-même : Yahweh, je te 
remercie de ce que je ne suis pas comme le reste des hommes : 
extorqueur, injuste, adultère, ou même comme ce collecteur d’impôts,  
12 je jeûne deux fois la semaine, je donne la dîme de tous mes revenus. 
13 Mais le collecteur d’impôts, étant à distance, n’avait pas le courage 
de lever les yeux au ciel, mais il frappait sa poitrine, en disant : Yahweh, 
sois clément envers moi, le pécheur. 
14 Je vous le dis, celui-ci descendait dans sa maison justifié, plutôt que 
l'autre. Parce que quiconque s'élève sera abaissé et celui qui s'abaisse 
sera élevé. 

 

 

La famille de Yahweh / Maison de Yahweh n'est pas une maison à quatre murs, 
comme Yahshua l'a prouvé quand il marchait sur cette terre. Selon les écritures 
saintes, il a beaucoup enseigné à l’air libre dans la nature et il a enseigné de 
temps en temps dans une maison et quelques rares fois dans les synagogues ou 
dans l’enceinte du Temple. Yahshua Messie est la pierre angulaire et le souverain 
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sacrificateur de la maison ou de la famille de Yahweh. Vous pouvez utiliser le 
terme maison ou famille de Yahweh, c’est pareil. La famille de Yahweh est une 
famille spirituelle construite sur la puissance et la sagesse de Yahweh, qui est 
manifeste et qui l’est en Yahshua Messie. Sans Yahshua Messie, il n'y a pas de 
famille ou de maison de Yahweh. Ce n'est pas parce que quelqu'un utilise le nom 
de maison de Yahweh comme enseigne au-dessus de sa porte que celle-ci 
devient la maison de Yahweh. Ce qui fait une maison ou une famille spirituelle 
de Yahweh, c'est la glorification de Yahweh seul, par son fils Yahshua Messie. 
C'est pourquoi il est si important de donner TOUTE prééminence à Yahshua 
Messie, qui est notre seul médiateur. Nous n’avons d’accès à Yahweh 
uniquement par lui, en son nom !  
 

 
Colossiens 1 : 13-18 –  
13 qui nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a convertis 
pour le royaume de son Fils aimé,  
14 en qui nous avons la rédemption par son sang, le pardon des 
péchés.  
15 Il est l'image du Père invisible, le premier-né de tout ce que Yahweh 
crée.  
16 Car avant* lui ont été créées toutes les choses qui sont dans le ciel 
et sur la terre, visibles et invisibles, que ce soient des trônes, que ce 
soient des gouvernances a ou puissances b. Tout a été créé à cause de 
lui et pour lui.  
17 Il est au-dessus de toutes choses et toutes choses ont été placées 
sous lui.  
18 Il est la tête du corps des appelés ; qui est le commencement des 
premiers nés venant d’entre les morts, afin d’avoir la prééminence en 
toute chose.  

 

Yahshua Messie est la tête du corps, - de ceux qui sont appelés -, il est le 
commencement et le premier né de la mort, de sorte que, dans TOUTES CHOSES, 
IL A LA PREÉMINENCE. Yahshua Messie est le fondement de la famille / maison 
de Yahweh.  
Il n’y a personne d’autre que nous devons accepter ! Personne ne doit 
s’introduire entre lui et nous pour réclamer une quelconque autorité qui soit 
immiscée entre Yahshua et nous ! Nous sommes directement sous l’autorité 
de Yahshua ! C’est cette hiérarchie spirituelle là qui est selon les écritures 
saintes et aucune autre. Nul homme ni femme ni organisation n’a autorité de 
revendiquer une place entre vous et Yahshua ! Vous vous adressez à Yahweh 
uniquement. Vous le faites par le nom et sous l’autorité de Yahshua Messie ! 
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Yahchanan (Jean) 6 : 44 –  
44 Nul ne Peut venir à moi, si le Père qui m'a envoyé ne l'attire et je le 
lèverai au dernier jour. 

 

Car nul autre fondement ne peut être posé que celui qui est posé ; - Yahshua 
Messie.  
 

 
1 Corinthiens 4 : 1 –  
1 Ainsi, que les hommes nous regardent comme étant des ministres 
du Messie et des intendants par lesquels sont gérés les profonds 
secrets de Yahweh.  
 

Les gens du monde savent de notre témoignage, par nos mots, par nos actes et 
par notre attitude. Ils savent que nous sommes foncièrement honnêtes dans nos 
actes et paroles, ils savent que la seule autorité que nous acceptons est celle de 
Yahshua Messie. On est vus et regardés à cause du témoignage de Yahshua. 
Yahshua est la seule autorité spirituelle pour nous et le seul médiateur entre 
Yahweh le Père et nous. 

1 Timayah (Timothée) 2 : 5 –  
5 Car Yahweh est un seul et il est aussi un seul médiateur entre 
Yahweh et les hommes, l’homme Yahshua Messie, 
 

 
1 Corinthiens 3 : 16-23 –  
16 Ne savez-vous pas que vous êtes la maison de Yahweh et que 
l’esprit de Yahweh habite en vous ? 
17 Si quelqu'un souille la maison de Yahweh, Yahweh le détruira, parce 
que la maison de Yahweh est sainte et c'est ce que vous êtes. 
18 Que personne ne se séduise elle-même : si quelqu'un parmi vous 
pense être sage selon ce monde, qu'il devienne fou, afin qu’il devienne 
sage. 
19 Parce que la sagesse de ce monde est une folie avec Yahweh. Parce 
qu’il est écrit : Il prend les sages dans leur propre ruse. 
20 Et encore : Yahweh connaît les pensées des sages, Il sait qu'elles 
sont vaines (de courte durée, vides, faites pour égarer). 
21 Que personne donc ne se vante d’un homme, parce que toutes 
choses sont les vôtres : 
22 soit Shaul, soit Apollos, soit Képha, soit le monde, soit la vie, soit la 
mort, soit les choses présentes, soit les choses à venir, tout est à vous. 
23 Et vous êtes du Messie et le Messie est de Yahweh. 

Alors, les hommes doivent nous considérer comme les ministres du Messie et 
comme des INTENDANTS/ gestionnaires de la famille / maison de Yahweh. C’est 
de cette manière-là que nous devons être reconnus.  
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Les apôtres, ici c’est Shaul (Paul) qui écrit aux Corinthiens, avaient crainte que 
les croyants se laissaient corrompre par la séduction de Satan. Ceux qui prêchent 
un autre Messie - que Shaul n’a pas prêché - sont ceux qui corrompent et qui 
séduisent au service de Satan l’adversaire. Shaul n’a pas prêché une bonne 
nouvelle de la dissolution des commandements de loi de Yahweh. Alors, n’y 
croyez pas !  

Romains 2 :13 –  
13 Ce ne sont pas, en effet, ceux qui écoutent la loi qui sont justes 
devant Yahweh, mais ce sont ceux qui la mettent en pratique qui 
seront justifiés. 
 
2 Corinthiens 11 : 2-4 –  
2 Parce que je suis jaloux de vous avec la jalousie de Yahweh, parce 
que je vous ai fiancés à un seul époux, pour vous présenter au Messie 
comme une vierge chaste. 
3 Mais je crains de toutes les façons, que, de la même manière que le 
serpent séduisait subtilement Eve avec sa ruse, que vos pensées se 
corrompent aussi et se détournent de la simplicité qui est dans le 
Messie. 
4 Parce que celui qui vient vous prêcher un autre Messie - que nous 
n’avons pas prêché -, ou si vous acceptez un esprit autre que celui que 
vous avez reçu, ou un autre message que celui que vous avez entendu, 
vous le supporterez fort bien (vous le suivrez plutôt). 
 

 
2 Corinthiens 10 :4-5 –  
4 Car nos armes de combat ne sont pas charnelles, mais elles sont 
puissantes en Yahweh, pour renverser des bastions. 
5 Nous démolissons les argumentations et (détruisons) toute hauteur 
qui s'exalte elle-même contre l’un qui est Yahweh et nous mettons 
sous contrôle toute pensée dans l’obéissance comme le Messie. 

 
Nous défendons notre foi contre tout intrus avec les armes puissantes de 
Yahweh. Les argumentations qui sortent de la bouche des fallacieux prédicateurs 
qui prêchent l’obéissance, mais qui n’obéissent pas et ne font pas obéir aux 
commandements de loi de Yahweh seront démolis par la vérité. Ces hommes et 
femmes se sont élevés au-dessus la justice de Yahweh et ils prêchent un 
« évangile » de la dissolution. Ils n’aiment pas Yahweh, ni Yahshua, ni nous qui 
sommes les disciples obéissants. Méfions nous toujours de ces prêcheurs et ne 
cessons jamais d’apprendre de Yahweh et de Yahshua par les écritures saintes. 
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Galates 1 : 6-10 –  
6 Je m'étonne que vous vous soyez si promptement détournés de celui 
qui vous a appelés dans l’amour du Messie, pour passer à une autre 
bonne nouvelle.  
7 Non pas qu'il y ait une autre bonne nouvelle, mais il y a quelques-uns 
qui vous troublent et qui veulent renverser la bonne nouvelle du 
Messie.  
8 Mais, si nous-mêmes, ou un messager du ciel annoncerait un autre 
message que celui que nous vous avons prêché, qu'il soit anathème !  
9 Comme nous l'avons déjà dit et je le répète encore maintenant : si 
quelqu'un vous annonce un autre message que celui que vous avez 
reçu, qu'il soit anathème !  
10 Et maintenant, à qui je cherche à plaire, aux hommes ou à Yahweh ?  
Est-ce que je cherche à plaire aux hommes ? Si je cherchais encore à 
plaire aux hommes, je ne serais pas serviteur du Messie. 

 

L’apôtre Shaul (Paul) écrivait aux Galates qu’ils devaient se méfier, puisque 
parmi eux, il y avait déjà des personnes qui s’étaient détournés de la vérité de 
Yahweh. Nous savons que c’est la justice de Yahweh qui est la vérité de Yahweh 
et nous savons aussi que la justice de Yahweh est rendue par les 
commandements de loi de Yahweh. Ces faits sont arrêtés pour l’éternité et 
aucun prêcheur de ce monde ne peut effacer cela ! 

 
Psaume 119 :142, 151, 165 – 
142 Ta justice est une justice éternelle, parce que toutes tes lois sont 
vérité. 
151 Tu es proche, ô Yahweh ! Et tous tes commandements sont vérité. 
165 Il y a beaucoup de paix pour ceux qui aiment ta loi, et il ne leur 
arrive aucun malheur. 

 
Il n’y a aucun doute : le monde entier s’est laissé séduire : 

 
Révélation 12 :9 –  
9 Et le grand dragon était jeté, ce serpent ancien, appelé le diable et 
Satan, qui séduit toute la terre, il était jeté sur la terre et ses messagers 
étaient précipités avec lui. 

 
Les messagers du grand dragon ! Le mot grec aggelos qui est traditionnellement 
et communément traduit ange dans les Bibles mondaines, signifie messager.  Si 
vous comprenez pourquoi l’on a traduit le mot messager en ange, vous 
comprenez une partie de la séduction ! 
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Mais, comme je viens de vous expliquer, le mot traduit anges vient précisément 
du mot grec aggeloi ! 

  pluriel d’aggelos : Mot grec listé dans la concordance de Strong : G32 
aggelos d’aggello (probablement dérivé de G71 ; comparer à G34) (de porter des 
nouvelles) ; un messager ; spécialement un "ange" ; par implication, un pasteur. 
 
Voici un messager de l’adversaire : 

 
 
Il a l’air d’un brave homme, comme ça, il n’a rien fait de mal à personne, celui-
là, n’est-ce pas ? Il n’a donc pas à se repentir, n’est-ce pas ?   
Mais regardons de près, de très près même : Il se réclame d’être le représentant 
de « Dieu » sur terre !  Que disent les écritures saintes ? 
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1 Timayah (Timothée) 2 : 5 –  
5 Car Yahweh est un seul et il est aussi un seul médiateur entre 
Yahweh et les hommes, l’homme Yahshua Messie, 

 
Regardons la Bible qu’utilise cet homme pour lire dedans et pour y annoncer son 
évangile : 
1 Thimothées 2, 5 Car Dieu est unique, unique aussi le médiateur entre Dieu et les hommes, le Christ 
Jésus, homme lui-même, 
 
Ce texte a été traduit du texte grec suivant : 

 
 
Nous voyons que le premier mot et le quatrième mot dans le texte grec sont 

identiques. Il s’agit du mot grec   Ce mot est listé dans la concordance de 
Strong et dans toutes les autres grandes concordances bibliques avec le numéro 
G1520. 

G1520  heis, (incluant le neutre (etc.) hen) ; un primaire numérique ; un. Voir 
aussi G1527, G3367, G3391, G3762. 
 
Nous pouvons voir que la Bible officielle que l’église chrétienne a traduite depuis 
les textes grecs, - textes grecs qu’elle a elle-même reconnue -, ne correspond pas 
aux textes grecs. Des choses ont été changées ! On a faussement traduit en 
unique un numérique, un, qui désigne une quantité.  
C’est la porte ouverte pour la confusion ! Quand on désigne un, cela veut dire un 
seul, c’est un nombre. Quand on dit de quelqu’un qu’il est unique, cela n’induit 
pas forcément la notion numérique. On a ainsi ouvert une petite porte dans 
l’entendement des gens, par laquelle on fait passer une compréhension un peu 
différente que celle qui se trouve dans les textes en langue originale.  
Le texte grec dit : Un médiateur, un seul !  
Le Pape à Rome se dit le représentant de dieu sur terre et il dit aussi médiatrice 
la « Vierge Marie » et médiateurs « tous les saints ». 
Ne nous laissons pas séduire ! Il n’y a qu’un médiateur, c’est Yahshua Messie, qui 
est assis à la droite du Père ! 
 
Puisse Yahweh bénir votre entendement, F.R., nommé Shalomon de la maison 
de Yahweh 
https://www.la-maison-de-yahweh.com/ 
https://www.la-maison-de-yahweh.fr/ 
 

https://www.la-maison-de-yahweh.com/
https://www.la-maison-de-yahweh.fr/

